

L'ICAP rend hommage à Simon Bolivar et à Hugo Chavez



La Havane, 25 juillet, (RHC).- L'ICAP, l'Institut Cubain d'Amitié avec les Peuples, a rendu hommage ce mardi à Simon Bolivar et à Hugo Chavez, à l'occasion du 235e anniversaire de la naissance du premier, connu comme le Libérateur de l'Amérique et du 64e anniversaire du président vénézuélien décédé en mars 2013.

Devant Bruno Rodriguez, ministre cubain des Affaires étrangères, José Ramon Balaguer, chargé des relations internationales au Comité Central du Parti et de Vivian Alvarado, ministre conseillère à l'ambassade du Venezuela à Cuba, le président de l'ICAP Fernando Gonzalez, a souligné que Simon Bolivar et Hugo Chavez, qu'il a qualifiés de symboles anti-impérialistes, ont parié pour les pauvres, cru à l'éducation comme véhicule pour l'émancipation des masses populaires et revendiqué l'unité latino-américaine comme soutien de l'indépendance et de la souveraineté.

«De nos jours, parler des luttes de libération de Bolivar revient à parler de la lutte et du legs d'Hugo Chavez. Tous les deux ont défendu les idées de l'intégration, de l'unité, de lien politique, social, culturel et économique de l'Amérique Latine et des Caraïbes. Chavez et Bolivar vivent et la Révolution bolivarienne restera triomphante.

Chavez nous a légué la pratique de la solidarité, de la loyauté, de l'amour du prochain pour consolider l'unité entre les forces révolutionnaires, pour poursuivre ensemble la lutte pour la libération, bataille après

bataille et remporter les victoires nécessaires afin de consolider la Patrie libre et souveraine.»

Dans son allocution le président de l'ICAP a cité les propos du président cubain Miguel Diaz-Canel.

«Nous confirmons les propos du camarade Miguel Diaz-Canel, président des Conseils d'État et de ministres devant l'Assemblée Nationale Constituante de la République du Venezuela à l'occasion de sa visite officielle dans ce pays. Je cite :

Notre solidarité avec le Venezuela, avec la Révolution bolivarienne et chaviste, avec l'union civique et militaire, avec son peuple et son président Nicolas Maduro est invariable. La Révolution bolivarienne et chaviste, le brave peuple vénézuélien et le président Nicolas Maduro ont appuyé bon nombre de nations de notre région. Nous avons contracté une dette de gratitude envers ce pays depuis l'indépendance. Maintenant, le Venezuela a besoin de notre solidarité, il a besoin du soutien des peuples de Notre Amérique dans sa résistance à la guerre politique, diplomatique, économique et financière criminelle dont il est victime » fin de citation.

A Caracas, Adan Chavez, dirigeant socialiste vénézuélien, a mis en exergue la coïncidence des luttes historiques de Cuba et du Venezuela pour la libération des peuples.

Au cours d'une visite au Centre de Diagnostic Intégral José Maria Aranda, de Caracas, Adan Chavez a rappelé, aux côtés des coopérants cubains le 65e anniversaire des attaques de la caserne Moncada à Santiago de Cuba et Carlos Manuel de Cespedes, à Bayamo, une autre ville de l'Est de notre pays.

Il a établi un parallèle entre les événements historiques de la libération des peuples de Cuba et du Venezuela conduits par Fidel Castro et Hugo Chavez en brandissant les idées de José Marti et de Simon Bolivar.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/167620-licap-rend-hommage-a-simon-bolivar-et-a-hugo-chavez>



Radio Habana Cuba